

AMC, en California, inaugurará la sala Dolby Cinema número 100

Dolby ha anunciado la apertura de la que será su sala Dolby Cinema número 100. Esta sala pertenece a AMC, y estará ubicada en California. Son ya más de 325 las salas Dolby Cinema instaladas o comprometidas en todo el mundo. La noticia se refuerza con otra muy reciente, que es la existencia en el mercado ya de 100 títulos de Dolby para Dolby Cinema

“Es muy gratificante ver que los cineastas más importantes y los creativos de la industria tiene como primera opción mostrar su trabajo en Dolby Cinema —apunta **Doug Darrow**, vicepresidente senior Vice President de la unidad de negocio de Cine en Dolby—. El rápido crecimiento de Dolby Cinema hasta los 100 salas muestra que los amantes del cine de todo el mundo está deseosos de una experiencia verdaderamente inmersiva con imágenes y sonidos de vanguardia que les hagan sentir como si estuvieran dentro de la historia”.

El hito de las 100 salas se va a lograr con la cadena de cines AMC, concretamente con el **AMC South Bay Galleria 16** en Redondo Beach, California.

Esta apertura mantiene el buen ritmo con que la compañía está dotando a la implantación de las salas **Dolby Cinema** a nivel global, pues son ya más de 325 las salas Dolby Cinema instaladas o comprometidas en todo el mundo. En España la sala Dolby Cinema se encuentra en Barcelona, en el centro comercial Cinesa La Maquinista.

Dolby Cinema es una oferta premium que permite mayor riqueza en la narrativa audiovisual al combinar las tecnologías **Dolby Vision** y **Dolby Atmos**. El sistema de proyección Dolby Vision, que utiliza un procesamiento óptico y de imagen vanguardista, ofrece un alto rango dinámico con una tecnología de colores mejorada y una relación de contraste que supera con creces la de cualquier otra tecnología actual del mercado. El resultado es una experiencia visual muy diferente, que ofrece imágenes intensas y realistas. Dolby Cinema incluye también la galardonada tecnología de sonido Dolby Atmos de Dolby, que sitúa el sonido alrededor de la sala, incluso por el techo, con una profundidad sorprendente.

Dolby Cinema en el ámbito global:

Estados Unidos: AMC tiene planes de abrir 160 salas Dolby Cinema para finales de 2018. Ya tiene abiertas 77 en la actualidad.

China: Dolby y Wanda Cinema Group piensan abrir 100 salas en China y ya cuentan con 19. Sparkle Roll tiene tres salas y ya tienen en perspectiva otras once dentro de los próximos dos años. Además, Dolby y el Huayi Brothers Film Center inauguraron una Dolby Cinema en Xiamen.

Europa: Gaumont Pathé, la mayor cadena en Francia, Holanda y Suiza proyecta abrir 10 salas Dolby Cinema: siete en Francia y tres en Holanda. Dolby y VUE Cinemas implementaron dos en Eindhoven y Hilversum mientras que UCI Cinesa desplegó Dolby Cinema en la Maquinista de Barcelona. Cineplex Cinemas añadirá cuatro salas en Austria a las dos que ya tiene en Linz y Salzburg.

Oriente Medio: Reel Cinemas tiene planificado inaugura salas Dolby Cinema en su cadena. Recientemente debutó la de Dubai Marina Mall y para finales de año se espera que se estrene la de The Dubai Mall.